
Datum: 11.12.2023

Uhrzeit: 20:00 bis 20:50 Uhr

Protokoll: Carolin Denker

Jahreshauptversammlung Förderverein GS Struvenhütten

TOP 1

Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Änderung der TO: Neuwahl vom 1. Vorsitz (und ggf. 2. Vorsitz)

TOP 2 

Die Protokolle vom letzten Jahr werden einstimmig genehmigt.

TOP 3 Bericht des Vorsitzenden

- 42 Mitglieder (15 Neumitglieder, 2 Kündigungen)

- Seit Februar Spenden von 2099 Euro von Firmen aus der Gegend

- Veranstaltungen,  auf  denen  der  FöVe  mit  einem  Infostand  vertreten  war:  Frühlingsfest

Kaltenkirchen, Flohmarkt Oersdorf, Maibaumaufstellen, Herbstfest Kattendorf

- neue  alte  Tradition:  Seniorenkaffee  mit  den  GS-Kindern,  Eltern  und  dem  FöVe  in  der

Feuerwehr (Spenden der Anwesenden von 412,50 für einen Ausflug der Grundschule)

- unterstützte Anschaffungen / Projekte 2023 (differenzierte Übersicht vgl. Anlage): gesunde

Ernährung  und  Ernte,  Bücher,  Regal,  Leseteppich  und  Lesesäcke,  Sicherheitstraining,

Theaterbesuch, Getränke bei Sportveranstaltungen, Materialbox, Smoothiebecher, HA-Hefte

für  Klasse  1,  neues  Maskottchen,  Erlebnisnacht,  Picknick,  Bastelmaterial,  Pferdezubehör,

Lesenacht,  Fahrradprüfung,  Hochbeet,  Fußballtore,  Osterfest,  Gartenwerkzeuge,

Zahngesundheit, Nikolaus

- Digitalisierung  und Vereinfachung der  Vereinsverwaltung:  Der  Verein  läuft jetzt  komplett

digital über MEIN VEREIN (Jahreskosten 50 Euro).

TOP 4

Die Kassenprüfung war umfangreich wegen der vielen Aktivitäten, alles ist vollständig und korrekt.

Kassenwart und Vorstand werden entlastet.

TOP 5 Wahl des Kassenprüfers

Nadine Lührs wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt.



TOP 6 Wahl des 1. Vorsitz

Carolin Denker wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

TOP 7 Wahl des 2. Vorsitz

Ellen Wiener wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

TOP 8 Haushaltsplan 2024

Wünsche der Lehrerschaft: 

- Dokumentenkamera

- 2 Spiele Tangram-Challenge

Wunsch der Kinder:

- Schaukel (z.B. von Wiki Professionell)

TOP 9 Verschiedenes

- Frage nach dem Pilotprojekt „Umgestaltung der HA“, Frau Rülke gibt eine kurze Erklärung

dazu


